

Satgas Yonif 715/Motuliato, Laksanakan Komsos dengan masyarakat

Ahmad Rohanda - KINERJA.CO.ID

Jan 15, 2025 - 08:23



Puncak Jaya - Personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Tonolok dalam rangka menjalin hubungan baik dengan masyarakat di daerah penugasan, personel pos Tinolok melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) secara humanis dengan menyapa masyarakat di Kabupaten Mulia khususnya di Kampung Tinolok Puncak Jaya Papua, Rabu (15/01/2025).



Komsos merupakan salah satu bentuk kegiatan untuk mendengar keluhan kesah masyarakat sekitar, khususnya Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato di Wilayah penugasan Papua dalam pembinaan Wilayah untuk membangun komunikasi dan berinteraksi dengan masyarakat binaan guna menjalin dan menciptakan suasana keakraban dan mengambil simpatik hati masyarakat. Dansatgas Yonif 715/Mtl Letkol Inf Dwi Hertanto S.Sos, mengatakan bahwa kehadiran Satgas Pamantas Kewilayahan 715/Motuliato di wilayah Puncak Jaya Papua, tentunya tidak hanya untuk menjalankan tugas pokoknya menjaga keutuhan NKRI, akan tetapi kehadiran TNI harus menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan komsos yang baik pula agar dapat hadir dan membantu kesulitan-kesulitan yang ada di tengah masyarakat. Sementara itu, Danpos Tinolok Lettu Inf Rusdi juga memberikan arahan kepada seluruh prajurit yang berada di Pos bahwa pentingnya hubungan yang humanis dan perhatian kepada Masyarakat khususnya masyarakat yang berada di sekitar Pos Tinolok. Oleh sebab itu, para prajurit Yonif 715/Mtl selalu berusaha memanfaatkan waktu penugasannya dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan yang baik dengan menjalin hubungan yang humanis terhadap masyarakat setempat. Selain itu, menjalin silaturahmi kepada masyarakat untuk menjaga kerukunan dan keharmonisan dengan sesama agar lebih mengenal dan memahami persoalan yang mereka hadapi sehingga kami dapat memberikan masukan dan pemahaman yang baik kepada masyarakat setempat, antara personil Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 715/Mtl dan masyarakat serta komponen lainnya dapat bekerja sama menjaga keutuhan wilayah NKRI. (Pen Satgas Yonif 715/Mtl)